

1歳おめでとう



NIKONIKO SNAP PHOTO GRAPHY

## Happy Birthday

「Happyスマイル」は、  
個人情報保護のため掲載していません。  
ご了承ください。

第3回

町外で  
がんばっちょっぞ!



岩下巧さん  
いわしたたくみ

片側出身・昭和38年生まれ  
現住所：千葉県柏市在住  
現職：全国漁業共済組合連合会  
常務理事

町の東町漁協の活躍が規模もその業績も日本を代表する漁協であること

が一番の誇りです。

現在はコロナ禍で農業、漁業を含む全ての産業が大きなダメージを受け、人も経済も沈んでいます。長島町は全國に抜きんでた行政力も目を見張るものがあります。町と町民が一体となつてこの難局を乗り越えてくださることを願うばかりです。

今年の夏は、コロナ禍で私も帰省することができませんでした。一日も早く従前のように長島に里帰りし、お墓参り、知人友人との再会をしたいのです。皆さん、長島町は自然にも人にも恵まれた素晴らしい町ですよ。故郷を離れ気付くことがたくさんありました。いつまでも

ふるさと離れて、もう35年  
私は東町漁協に3年間勤めた後、今  
の職場に勤めあつという間にもう35年  
が経過しました。今の職場は、国の法  
律に基づき漁業者の収入を補償する  
仕事を行っています。長島で言えば、ブ  
リが赤潮や病気などで死んだり逃げ  
たりしたときや、漁船漁業やアオサ養  
殖などの水揚金額が落ち込んだとき  
の補償を行っています。この制度は、農  
業共済の漁業版と思つていただくと分  
かりやすいと思います。

長島の養殖魚が赤潮で大被害が発  
生したときなど、どこの漁協よりも手  
厚い契約内容で漁業共済に加入してい  
て、この制度が役に立つて本当に良かつ  
たと思い、東町漁協の指導力に頭が下  
がるばかりでした。私は自分が育つた  
と元気のある長島であつてください。